



Michael-Ende-Schule

Offene Ganztagsgrundschule

INFOBRIEF AUGUST 2024

Willkommen liebe Erstklässler*innen!

Am Donnerstag wurden 44 Erstklässler*innen in ihren Klassen 1a (Papageien) und 1b (Füchse) feierlich eingeschult. Wir begrüßen alle Kinder und Eltern ganz herzlich an unserer Schule und wünschen den Erstklässler*innen einen guten Start und freudvolles Lernen.

Personelle Veränderungen

Anna Oppermann übernimmt mit dem neuen Schuljahr kommissarisch die Schulleitungsstelle. Unterstützt wird sie dabei tatkräftig von zwei Kolleginnen aus dem Lehrer*innenteam: Antje Fenger und Deborah Apel.

Anna Gießelbach, die viele Jahre an unserer Schule tätig war und zuletzt in Elternzeit, startet mit dem neuen Schuljahr an einer neuen Schule. Wir wünschen ihr einen guten Start und hoffen, sie bei dem einen oder anderen Fest wiederzusehen! Neu im Team begrüßen wir Katharina Braun. Sie ist die Elternzeitvertretung von Kristina Buchwald und neue Klassenlehrerin der Fuchsklasse. Gleichzeitig beginnt Murat Eminoğlu, der an unserer Schule schon lange als Schulbegleitung tätig ist, sein Praxissemester in der Papageienklasse. Dabei wünschen wir ihm viel Erfolg!

Personelle Situation OGS

Leider starten wir mit einigen unbesetzten (Honorar-) Stellen in das neue Schuljahr, zudem sind einige unserer studentischen Kräfte für einige Zeit im Ausland. Dies führt unter Umständen dazu, dass es Betreuungseingänge geben kann. Wir hoffen Sie haben Verständnis, falls dies zu kurzfristigen Anpassungen der Betreuung führt. Wir sind bemüht die offenen Stellen so schnell es geht zu besetzen.

Tolle Sommerferien in der OGS

Hinter uns liegen wieder einmal fantastische Sommerferien. Die Kinder konnten ihren Mut bei den Actionheroes beweisen, haben sich sportlich betätigt, Tiere im Wildpark besucht, Räume gestaltet und vieles mehr. In der letzten Woche sind 20 Kinder mit uns in die Eifel gefahren und haben dort eine Woche Abenteuer-Urlaub erlebt, die restlichen Kinder konnten in der letzten Feriennacht auf Lummerland übernachten (inkl. Geistergeschichte und Dachbodenbesuch). Wir freuen uns auf die nächsten Ferien!

LOK-Buch und Terminplanung

Mit Beginn des Schuljahres haben die Kinder das LOK-Buch erhalten. Bitte füllen Sie die ersten beiden Seiten des LOK-Buches gemeinsam mit Ihrem Kind aus. Hinten im Buch finden Sie die Vordrucke, die Sie bei Krankheit Ihres Kindes ausfüllen können, sowie die Abfrage zur OGS-Ferienbetreuung.

Die Terminplanung schicken wir Ihnen im Anhang mit dieser Mail. Bitte beachten Sie, dass an unserem 1. pädagogischen Fortbildungstag (Mo. 28.10.) die Schule für die Kinder geschlossen ist.

OGS Zeiten

Ab diesem Schuljahr gibt es eine leichte Anpassung bei den Betreuungszeiten der OGS. Grundsätzlich betreuen wir Montag bis Donnerstag bis 16 Uhr – Spätbetreuung bis 17 Uhr. Freitags endet die reguläre Betreuung ab sofort um 15 Uhr - Spätbetreuung bis 16 Uhr. Sollten Sie Bedarf an Spätbetreuung haben, so benötigen wir ein entsprechendes Schreiben Ihres Arbeitgebers. Weiterhin passen wir die Betreuungszeiten für die Ferien an. Startzeiten sind 8 oder 9 Uhr (9:30 Uhr entfällt) - die Betreuung findet Mo-Fr bis 16 Uhr statt. Jeweils an den Freitagen vor Ferien endet die OGS Betreuung bereits um 14 Uhr.

Schaukasten Schulhof

Auf dem Schulhof, beim Kicker, gibt es ab jetzt einen kleinen Schaukasten. Diesen wollen wir ab sofort mit aktuellen Infos und Impressionen aus dem Schulleben bestücken – schauen Sie gerne vorbei!

Nussfreie Schule

Da wir an unserer Schule Kinder mit starken Nussallergien haben, möchten wir Sie daran erinnern, dass wir gänzlich auf Nüsse sowie auf Sesam verzichten. Bitte beachten Sie dies, wenn Sie Ihrem Kind am Geburtstag Tütchen oder Kuchen mitgeben! Cashewnüsse, Mandeln und Erdbeeren zählen allerdings nicht dazu.

Schulobst

Ab 02.09. wird das EU-Schulobstprogramm NRW an unserer Schule fortgesetzt. So erhalten die Kinder in der Frühstückspause wieder täglich frisches Obst.

Wir suchen noch Eltern, die Montags morgens von 8.00h-8.30h das Obst waschen und sortieren. Bitte melden Sie sich entweder per Mail an schulsozialarbeit@michael-ende-schule-koeln.de oder sprechen Herrn Ortmanns direkt an. Vielen Dank!

Stadtradeln

Auch in diesem Schuljahr nehmen wir als Michael-Ende-Schule am diesjährigen Stadtradeln teil, um uns u.a für einen starken Klimaschutz und mehr Lebensqualität in unseren Veedeln einzusetzen. 21 Tage sollen möglichst viele Alltagswege, sowohl beruflich als auch privat, klimafreundlich mit dem Rad zurückgelegt werden. Jeder Kilometer zählt! Der Aktionszeitraum beginnt am 28.08. und endet am 17.09. Weitere Infos finden Sie unter www.stadtradeln.de/app. Melden Sie sich unter dem Teamnamen Michael-Ende-Schule mit dem Passwort Jim Knopf 2024 an. Wir freuen uns, gemeinsam viele klimafreundliche Kilometer zu sammeln!

Elterncafé

Auch in diesem Schuljahr freuen wir uns, mit Ihnen in den Austausch zu kommen. Wir laden Sie ab nächster Woche Donnerstag (05.09.) immer donnerstags zur Abholzeit um 15 Uhr ein, bei einer Tasse Kaffee auf dem Schulhof miteinander und mit uns ins Gespräch zu kommen.

Informationen per Email

Um den Papierverbrauch zu reduzieren, verschicken wir Elterninformation am liebsten per Email. Wenn Sie noch keine Email-Adresse hinterlegt haben, so bitten wir Sie, uns diese mitzuteilen. Vielen Dank!